



MOVIMIENTO CIUDADANO >

Movimiento Ciudadano se enzarza con la derecha

Mientras Sheinbaum presenta a su equipo de campaña, la oposición saca las navajas y protagoniza una ríspida pelea envuelta en audios, insultos machistas y denuncias



Vistos los movimientos de García estas semanas, sus intereses parecen acercarse a los de Morena. No hay ataques claros contra el partido guinda, su candidata o sus políticas, a excepción de un par de andanadas de García en la FIL contra la estrategia de seguridad del Gobierno y sus programas sociales. La cercanía con Palacio Nacional existe. López Obrador ha dicho que García es un buen gobernador y le ha deseado lo mejor en su aventura electoral. Del mandatario, García ni mu. Otra cosa es el PRI y el PAN. Hace unas semanas dijo: “Ya hay que borrarlos del mapa”.

En ese contexto se inscribe la batalla más reciente del panorama político, Movimiento Ciudadano contra Acción Nacional y su esfera mediática de apoyos. Empezó el expresiente Vicente Fox, la semana pasada. En un mensaje publicado en Twitter, ahora X, Fox dijo que Mariana Rodríguez es la “dama de compañía” de García. Rodríguez contestó y el caso acabó con una denuncia ante el INE por parte del coordinador de campaña de García, Jorge Álvarez Maynez, y con la cuenta de Fox borrada del mapa virtual. Fox ha dicho que él no la cerró.